

INFORMACION TELEGRÁFICA

(De la edición de la mañana)

MADRID 3 (2 m.)

Notas políticas

La cuestión militar

Continúan haciéndose comentarios en los círculos acerca del anuncio de próximos acontecimientos políticos.

Sin embargo, las impresiones respecto a los asuntos militares son más optimistas, suponiéndose que hoy, al llegar Cierva, se solucionarán las dificultades que vienen señalándose.

Aunque se dió que Weyler había dimitido, concurrió al ministerio. Algunos periódicos insisten en que dimitirá.

Otras divergencias

También algunos periódicos recogen rumores relacionados con divergencias en la cuestión Arancelaria, suponiendo que Cambó desea implantar inmediatamente el Arancel, mientras que el marqués de Cortina cree inaceptables muchas partidas y Cierva estima que ninguna razón apremia para implantarlo.

Las negociaciones con Francia.

El Gabinete francés sigue oponiendo resistencia pasiva a comenzar las negociaciones comerciales.

Las elecciones

Los partidos comienzan a preocuparse de las elecciones.

El conde de Romanones ha convocado a una reunión a los presidentes de los comités.

Dicho acto se celebrará el día 10 y será presidido por el conde, proclamándose los candidatos que hayan de luchar en las elecciones municipales.

En vista de las incidencias ocurridas con motivo de la elección de Alcalde, lucharán unidos los demócratas, romanonistas y conservadores, contra los mauristas coaligados con los alistas.

Romanones pronunciará un discurso político y explicará los motivos que ha tenido para apoyar a Maura hasta que legalice la situación económica.

El presidente del Congreso

Aunque Sánchez Guerra guardó cama el domingo, ayer, mejorado, marchó de cacería a «Las Beatas» (Villarrobledo).

Regreso

Regresaron el Sub-secretario de Hacienda y el Gobernador del Banco de España.

Este conferenció con Cambó respecto a la aplicación de la nueva Ley.

Los tratados comerciales

Una nota oficiosa del ministerio de Estado anuncia que el Gobierno invitará a las Cámaras de Comercio para que colaboren en la confección de tratados comerciales con Francia, Inglaterra, Suiza, Holanda y Noruega.

Teniente Fiscal de Albacete

Se ha firmado el nombramiento de Teniente Fiscal de la Audiencia de Albacete a favor de don Mariano Rodrigo.

Varias noticias

Cruces de Beneficencia.

Se ha firmado la concesión de cruces de Beneficencia al sereno y a cinco guardias que auxiliaron a la mujer que alumbró en la calle de Alberto Aguilera y a otro guardia que salvó a un niño arrastrado por la corriente del río Manzanares.

El premio mayor

Una serie del número del premio mayor del sorteo de la Lotería de ayer se vendió en la calle del Carmen, adquiriéndola el encargado de una droguería de la calle del Desengaño, que lo repartió, reservándose importante participación.

Varios décimos de otra serie se vendieron en la calle de la Corredera y otros devolvieron al Tesoro anteanoche por no haberse vendido.

El juego

El Director de Seguridad, refiriéndose a las censuras de la prensa por consentir el juego, advirtió que esta cuestión compete exclusivamente a los Gobernadores.

La Reina madre

SAN SEBASTIAN.—La Reina doña Cristina visitó los hospitales y conversó con los heridos.

Después asistió al festival organizado a beneficio de los hospitalizados.

El miércoles regresará a Madrid después de recibir una expedición de 60 heridos.

Enfermo.—Jura de bandera

BARCELONA.—A consecuencia de la gripe, guarda cama el Gobernador Martínez Anido.

Los reclutas juraron bandera en los cuarteles.

Nuestra acción en Marruecos

El viaje de Cierva

TETUAN.—En tren rápido regresó Cierva de Ceuta, satisfechísimo de su visita a Xauen.

Fue recibido por el Baja, que le hizo un regalo.

El Jalifa obsequió a Cierva con una comida y por primera vez se comió al estilo europeo.

Cierva embarcó con dirección a Algeciras.

El avance.—Un tiroteo.

Llegada de Goicochea.

MELILLA.—Se asegura que ayer prosiguió el avance y que en dos jornadas se llegará a Dar Drius. Anteanoche fue tiroteado el blo-

cao de Tistutin, siendo contestado el fuego.

Llegó el exministro Goicochea.

Llegada de heridos

MALAGA.—Procedente de Marruecos llegó el general Bangueta, acompañado de su hijo, que viene herido en una pierna.

El vapor «Alicante» trajo 240 heridos y enfermos.

También llegó el marqués de Urquijo con su hijo, que es sargento de Husares y viene enfermo de paludismo.

POR LOS NIÑOS POBRES Y POR LOS ANCIANOS

Caridad y Beneficencia

Cantina escolar

Como ya hubimos de anunciar oportunamente, el sábado último se verificó en la Cantina escolar el reparto de ropas entre los niños a quienes protege esta benéfica entidad, siendo 170 los niños a los cuales se dotaron de vestido completo.

Anteayer, domingo y para celebrar el nuevo año, fueron obsequiados también los niños afectos a la Cantina escolar con una comida extraordinaria costeada por doña Manolita Llbach, de Mañas, y por los hermanos de aquella, siendo servida la comida por distinguidas señoritas.

El mismo día tuvo lugar, en el domicilio de la mencionada institución, un reparto de ropas entre niños de pecho, a cargo de El Ropero del Niño Jesús.

Casa de Maternidad

El Gobernador civil señor López de Haro, también obsequió, anteayer, con una comida extraordinaria, costeada por él, a los huérfanos asilados en la Casa de Maternidad.

El señor López de Haro presenció, con su distinguida señora, el acto de la comida, habiendo quedado en extremo muy satisfecho de la caritativa labor que allí realizan las religiosas a cuyo cargo se encuenra.

Para el próximo día de Reyes ha organizado la misma autoridad un reparto de juguetes entre los referidos niños.

Asilo de Ancianos

Doña Antonia Llbach, de Velasco, obsequió igualmente, para conmemorar la entrada de año, a los pobres asilados en dicho Centro, con una comida extraordinaria.

EN EL PRIMITIVO

La fiesta del sábado

Con asistencia de gran número de bellas señoritas de la buena sociedad albacetense, se celebró el baile organizado por la Comisión Ejecutiva encargada de allegar recursos para los soldados de Marruecos.

Sin embargo, no hubo la animación que fuera de desear, tratándose de una fiesta patriótica y teniendo en cuenta los deseos públicamente expuestos por la Comisión organizadora de que fuera una fiesta democrática en todos sus aspectos para que todos pudieran tomar parte en ella.

Celebraremos que la cantidad recaudada, juntamente con lo que hay recaudado con anterioridad, sea suficiente para las atenciones de dicha Comisión.

Necrología

En Hellín ha fallecido víctima de rápida dolencia el comerciante de tejidos don Francisco Buendía, siendo su muerte muy sentida.

El entierro del finado constituyó una gran manifestación de duelo, asistiendo numeroso público y cerrando el comercio sus puertas en señal de luto.

Reciba la familia doliente nuestro más sentido pésame.

También ha fallecido en la misma ciudad el diputado provincial por aquel distrito don Antonio Marín, cuya defunción ha causado gran sentimiento, estando muy concurrido el sepelio del cadáver.

A su afligida familia enviamos el testimonio de nuestro pesar.

Esta madrugada a la una, ha dejado de existir en esta capital, la respetable señora doña Cornelia Alonso Casans, esposa del antiguo comerciante de esta plaza don José Nicolau.

Descanse en paz la finada y reciba su apenado esposo, hermanos y demás familia nuestro pésame.

En Madrid ha fallecido nuestro paisano el acreditado pintor don Cándido Sanchez Valcarcel, primo del practicante don Galo y don Manuel La Orden y de nuestro amigo el almacenista de muebles don Juan Miguel Martínez.

A su afligida madre y hermanos enviamos nuestro pésame.

Un obsequio

El Jefe de Policía, don Ricardo Sanchez, tuvo la atención de obsequiar en su casa a los periodistas, celebrando la entrada del nuevo año, con un Jerez de honor y unos habanos.

Damos expresivas gracias al señor Sanchez y deseamos que muchos años nos podamos reunir, como en este.

Banco de España

ALBACETE

OBLIGACIONES DEL TESORO AL 5 por 100 EMITIDAS EL 4 NOVIEMBRE 1921

Los señores suscriptores de Obligaciones del Tesoro emisión 4 Noviembre último, pueden pasar a recogerlas cuando gusten, entregando el resguardo que dicho día se les facilitó.

Albacete 2 Enero 1922.

El Secretario,
Alfonso Sabater.

Parroquia de S. Juan

Verificado el sorteo de la Imagen del Sagrado Corazón de Jesús, ha correspondido al número 1.124.

El agraciado pasará a recoger la Imagen a la Sacristía de dicha parroquia.

Notas sueltas

Han marchado:

A Almansa, don Francisco Rodríguez Carcelén.

A Casas de Juan Núñez, don Francisco Soriano Piqueras.

A Pezoñondo don Evaristo J. Picó.

A Belmonte, el abogado don José María Carrillo Romero.

A Nerpio, don Waldo José López y don José Ruiz Dayestén.

A Murcia, el abogado don Rosendo Guerrero.

A Madrid, don Paneracio Tébar y su familia.

A Madrid, don Angel González Martínez.

A Balazote, don César Cuevas y su familia.

A Tarazona, don Amado Ortiz y su señora.

A Madrid, don Fernando Franco.

A Madrid, el magistrado del Tribunal Supremo don Ernesto Jiménez.

A Barcelona, don Pedro Sánchez Herrero y la familia del administrador de Loterías don Lorenzo Jiménez.

A Madrid, el estudiante don Eduardo Gotarredona.

A Alpera, don José María Culléll.

A Cartagena, la esposa de don Enrique Torres.

Han llegado:

De Sisante, el senador don Gabriel Lodares.

De Higuera, el abogado don Pedro Gil Royo y su distinguida señora.

De Munera, el secretario del Ayuntamiento don Eduardo Quijada y su hijo don Eduardo.

De Melilla el soldado de cuota don Antonio Medina Eguía.

De Alcaraz el Presidente de la Diputación provincial don José María Massa.

De Tarazona, el diputado provincial, don Abdón Atienza Ochando.

De Madrid, don Enrique Tébar Liente.

De el Bonillo, don Juan Ramón Aparicio.

De Valencia, don Enrique Tébar.

